

Haut-Ogooué/Département de Lékoni-Lékori/Akiéni/Administration déconcentrée

De nouveaux locaux pour la préfecture

N.O.  
Akiéni/Gabon

**AKIENI**, chef-lieu du département de Lékoni-Lékori, dans la province du Haut-Ogooué, vient de se doter d'une nouvelle préfecture. L'infrastructure, flambant neuve et dotée de toutes les commodités adaptées aux conditions de travail du personnel et à la réception des usagers, remplace l'ancien bâtiment qui, datant de 1966, ne répondait plus aux normes. La réalisation de cette oeuvre d'art est à mettre à l'actif du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, qui a bien voulu manifester son encouragement à la performance dans le service public, en dotant la préfecture d'Akiéni d'une structure moderne et adéquate. Sa mise en service a été marquée par la cérémonie d'inauguration présidée par le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, le 12 août dernier. En présence des directeurs et chefs de services provinciaux, ainsi que des autorités locales, notamment l'édile d'Akiéni, Rufin Ngobela et ses adjoints, le pré-



Le gouverneur a officiellement ouvert les locaux



L'administration a été lancée dans le nouveau bâtiment

sident du conseil départemental de Lékoni-Lékori, Charlotte Lebombi, la notabilité, les populations, ainsi que le locataire des lieux, Lazare Akomo. De 1966 jusqu'à cette inauguration, la préfecture d'Akiéni était logée dans un bâtiment dont les normes architecturales ne répondaient pas aux exigences du service public. De même, au fil du temps, ce bâtiment était devenu vétuste, sans commodités nécessaires.

La nouvelle bâtisse, qui est à deux niveaux, arrive donc à propos pour soulager la peine des agents. Il comprend douze bureaux entièrement équipés, une salle d'archives, une salle



Les responsables locaux du Haut-Ogooué posant devant la nouvelle préfecture

d'attente et une salle de réunion, tous meublés et pourvus d'ordinateurs, d'imprimantes et d'un photocopieur. Ce qui a suscité une grande émotion chez les responsables locaux.

« Nous voudrions vous dire combien grande est notre joie de recevoir, à bras ouverts, ce joyau architectural, qui va désormais abriter les services de la préfecture du département

de Lékoni-Lékori, tout en espérant qu'il offrira à ses occupants le minimum des conditions nécessaires à l'exercice de leurs tâches, et ce pour le plus grand bonheur de nos populations. Je vous prie de bien vouloir transmettre nos sincères remerciements aux plus hautes autorités du pays, en tête desquelles son excellence, Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat... », a déclaré le maire d'Akiéni, Rufin Ngobela. Tout en remerciant également le chef de l'Etat pour cette grande réalisation, le préfet de Lékoni-Lékori s'est engagé à porter haut la mission régaliennne qui lui est confiée. « A cadre de

travail agréable, rendement efficace », a souligné M. Akomo.

La signature des registres administratifs par le gouverneur a marqué la boucle de cette cérémonie. Auparavant, Jacques Denis Tsanga a tenu à clarifier ses attentes : « Nous sommes là pour confier ce bâtiment au préfet et l'ouvrir au public. Je suis content, parce que ce bâtiment est la preuve de la volonté affichée par le président de la République et son gouvernement, de doter les services déconcentrés, singulièrement ceux qui représentent l'autorité de l'Etat, des locaux adéquats, viables et utiles aussi bien pour ceux qui y travaillent que pour les usagers. Cette volonté est planifiée sur l'ensemble du territoire, pour que nous arrivions à avoir des bureaux décentes. C'est ici une expression de l'incitation qui vous est faite, d'offrir un service public de qualité. Vous avez des compétences, le cadre s'y ajoute, cela nous honore. Nous espérons que sur l'ensemble de notre province, les retards accusés dans l'équipement en immobiliers et en mobiliers des services se poursuivra », a-t-il conclu.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Education

Le lycée Berthe - et - Jean fête ses nouveaux diplômés

E.L.  
Ntoum/Gabon

Satisfait des bons résultats enregistrés lors des examens de fin d'année scolaire 2015-2016, notamment le Certificat d'études primaires (CEP), le Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et le Bac, le lycée Berthe-et-Jean a, récemment, honoré ses lauréats.

AU regard des excellents résultats engrangés (100% de taux de réussite décrochés au centre d'examen de Ntoum), le proviseur du lycée Berthe-et-Jean, Clément Obolo, n'a pas tari d'éloges à l'endroit de ses nouveaux bacheliers et des collaborateurs qui viennent de porter haut le flambeau de cet établissement privé laïc, dont la discipline et l'étude restent deux éléments clés de la devise « savoir-être et savoir-faire ».

S'agissant du BEPC, Berthe-et-Jean a obtenu un score de 83,33%, qui le place en tête dans le centre d'examen du lycée d'Excellence de Sibang. C'est là, a insisté M. Obolo, le fruit des réaménagements opérés sous l'impulsion de la marraine de l'établissement, Marie-Madeleine Mborantsouo. « Sous la supervision de Mme Marie-Madeleine Mborantsouo,



Le proviseur, Clément Obolo.



Bacheliers et enseignants.



Bacheliers et assistance durant la cérémonie.



Photo de famille.

nous avons engagé des réformes qui ont abouti à la mise en place d'un emploi du temps scolaire prenant en compte les vœux des élèves, de leurs parents ainsi que ceux des enseignants et du corps administratif. Le tout couronné

par la baisse des frais de scolarité, dans le souci de soulager, un tant soit peu, les parents devenus nombreux à solliciter l'inscription de leur progéniture », a précisé Clément Obolo. Occasion pour le proviseur d'exhorter les nouveaux

bacheliers à poursuivre leurs études supérieures avec le même esprit, caractérisé par l'envie de réussir. « Le Bac est un diplôme qui couronne la fin des études au niveau du secondaire, et ouvre à son titulaire les portes du

supérieur. Ne pensez pas que cela vous ouvre déjà le monde du travail. Au contraire, vous devrez faire mieux et, au final, avoir une qualification (un métier). La concurrence est devenue rude sur le marché de l'emploi », a-t-il

conclu. Un message bien perçu par les lauréats et leurs enseignants. Ainsi, la lauréate Tashina Okanga et le professeur Valère Dossou ont, au nom des bacheliers et des enseignants, reconnu les bienfaits de la nouvelle ligne de fonctionnement tracée par le conseil de surveillance, représenté pour la circonstance par M. D'Almeida. Ils ont promis de ne ménager aucun effort pour traduire en actes toutes les recommandations de la hiérarchie. « L'événement qui nous réunit ce jour, loin d'être une simple fête de réjouissance, est pour nous la consécration de l'excellence. Cela est perçu par les futurs étudiants et les enseignants que nous sommes, comme une source de motivation », ont-ils résumé. Cette marque de reconnaissance et l'envie de toujours mieux faire ont conduit le conseil de surveillance de l'établissement à décréter « la Journée de la consécration de l'excellence », organisée, chaque année, pour fêter les meilleurs résultats, a annoncé M. D'Almeida, représentant la marraine. Avant de remettre le tableau de remerciement et d'encouragement au proviseur Clément Obolo, ainsi que des médailles aux bacheliers.